

LOCAL | Política

Pérez Cabello propone trabajo, equidad, transparencia y honestidad como argumentos de la candidatura del PA

La presentación del candidato andalucista a la Alcaldía prieguense contó con el respaldo de la secretaria general del PA, Pilar González

Rafael Cobo Calmaestra

Sábado 26 de febrero de 2011 - 10:28



Trabajo, equidad, transparencia y honestidad.

Éstos son los pilares sobre los que el candidato a la Alcaldía prieguense por el Partido Andalucista, Juan Carlos Pérez Cabello, ha estructurado lo que será tanto su “programa de trabajo” que no electoral, como las características que deben de reunir los integrantes de la lista con la que el PA concurrirá a la cita con las urnas del próximo 22 de mayo.

En una prolífica y densa intervención de algo menos de una hora de duración, Pérez Cabello se dirigió al numeroso público que se dio cita anoche en el salón El Rinconcillo II, con mucha tranquilidad y seguridad, con un lenguaje sencillo y mostrándose convencido en cada frase de su alocución de que volverá a ser el alcalde de Priego el próximo mes de mayo. Tras la original presentación, en forma de epístola, que sobre el candidato andalucista realizó

Rafael Requerey Ballesteros, Pérez Cabello comenzó sus palabras analizando el concepto que la ciudadanía tiene sobre la clase política, pasando a continuación a enumerar alguno de los aspectos de los que ha carecido la legislatura que ahora finaliza, que según el candidato del PA se resumen en la “falta de diálogo del Equipo de Gobierno con todos los grupos políticos”.

En este sentido, Pérez Cabello puntualizó que a su grupo político, mayoritario en la oposición, “se nos ha tratado con prepotencia y chulería”, afirmando que incluso, “se nos ha hurtado información”, haciendo mención al “ambiente de crispación” que ha caracterizado la vida política municipal desde 2007, “como nunca antes se había vivido en este Ayuntamiento”, aprovechando la ocasión para ofrecer su apoyo a la edil andalucista Viti Durán, “injustamente tratada por unos desalmados”, gesto que fue respaldado por un prolongado aplauso de los asistentes al acto.

Igualmente, Pérez Cabello no pasó por alto el apoyo que IU ha prestado al PSOE durante los dos últimos años, afirmando que, “una izquierda, más desunida que nunca, se ha entregado al PSOE a cambio de unas migajas, presentando unos argumentos que inducen a la sonrisa”. De ahí que el candidato del PA se preguntara si con las políticas que tanto PSOE como IU están llevando a cabo en Priego, “¿se consideran de izquierdas?”, afirmando que frente a estos “izquierdosos de pacotilla”, el PA ha demostrado, “que somos mucho más progresistas que ellos”, ya que para Pérez Cabello, “ser de izquierdas no es sólo tener una etiqueta”.

En relación a lo que será su “programa de trabajo”, término que se convirtió en el denominador común de su intervención, el candidato a la Alcaldía prieguense por el PA, adelantó que como ya ocurriera en la legislatura en la que fue Alcalde, “y en la que pusimos orden y criterio en lo que habíamos encontrado”, seguirá siendo “cercano a todos, ya que la política ha de ser eso, cercanía”, afirmando que cuando acceda de nuevo a la Alcaldía, “abriré el gobierno municipal a todo aquel que quiera trabajar en él, sin mirar siglas políticas”, ya que para Pérez Cabello, las pautas que marcarán su línea de actuación serán, “el trabajo, la honestidad, la transparencia y la equidad”.

Igualmente, el candidato no quiso pasar por alto las características que reunirán los integrantes de la “renovada” lista electoral, “a los que les he pedido trabajo y honestidad a cambio de nada”, matizó Pérez Cabello, que en relación a sus propuestas para los próximos cuatro años volvió a incidir en la gestión

rigurosa del Consistorio, la ampliación del suelo industrial, el fomento de las ayudas técnicas y económicas a los emprendedores, la mejora de las infraestructuras y la creación de un hospital para Priego, finalizando su intervención recordando que, “frente a la propuesta del PSOE, de más de lo mismo, y una derecha sin credibilidad, la alternativa es el PA”.

Reseñar por último que la presentación de Juan Carlos Pérez Cabello como candidato andalucista a la Alcaldía prieguense, contó con el respaldo de la secretaria general del PA, Pilar González Modino, de la secretaria provincial, María José Rider, y varios candidatos andalucistas de localidades de la provincia, que dieron su apoyo unánime a Pérez Cabello en lo que supone el pistoletazo de salida en el seno del PA de Priego de cara a las próximas elecciones municipales.